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[1054] 夕食会、残念ですが、参加出来ません<(_ _)>  2008年10月16日 21時40分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
この掲示板でも告知人さんが告知して下さってますが、 
今日、某セカンドより夕食会のお誘いのメールが来ました。 
毎度のことながら、国士無双の職場は大変な忙しさでとてもじゃありませんが参加出
来ません<(_ _)> 
９月頭から、慢性的な忙しさで、このところは、新店オープンの準備などで、通常業務
が捗らず、入荷の量も溜まる一方です。 
それに加え、仕事の方も時給が上がるのと比例するように健常者の方並みに出来る
ようになってしまい、仕事の要求も高まり、一緒に働いている身体や知的の障がいを
お持ちの方とは完全に別メニューになってしまいました。（トホホ・・） 
 
ストレスで煙草の本数も増える一方で、レオンさんの書き込みではありませんが、人
間健康第一というのを痛感しています。 
 
一念発起してやる気になった簿記の勉強もサボっていて、以前、自習した部分も忘れ
てしまっているといった状態です・・・ 
 
夕食会の方は、焼肉とスープの夕食会で費用が４００円というのはお得なようですが、
この掲示板の住人の皆さんは参加されるんでしょうか？ 
 
このところ、この掲示板にも秋風が吹いているのか、書き込みがありませんが、皆様
お元気なこととお察しします。 
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又、気が向いたら、就労支援移行コースの進捗状況やバレーボールの練習の様子な
ど書き込みなさってくだされば、国士無双も元気が出ます。 
 
何か書き込みがあると嬉しい国士無双です。 
 

[1053] お知らせ  2008年10月14日 20時6分

告知人 さん  e-mail 

告知人です。お知らせがあります。 
 
第6回   夕食会 
 
メニュー 焼肉・スープ 
 
日時   10月24日(金) 16時過ぎから準備、18時位から食べます。 
飲み物  各自持参(アルーコ類OK) ※麦茶は用意致します。 
費用   400円 
場所   銀杏企画 2階      
 
受付 10月20日 (月) 厳守です。

[1052] 良い日光旅行だったようで何よりです。  2008年10月11日 15時20分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
ブルーアイズさんの日光旅行の書き込み読ませて頂きました。 
大変、楽しい日光旅行だったようで何よりです。 
国士無双の携帯のメール友達が東武ワールドスクエアと男体山の写メール送ってき
てくださいました。 
日光の東照宮や華厳の滝は国士無双も行ったことがありますが、いいところだと思い
ます。 
某ファーストの所長さんの誕生日のお祝いまでされて、とてもいい旅行だったのでは
ないでしょうか？ 
銀杏は、あちこち、バスハイクや、旅行に行けて楽しそうですね。 
国士無双も気分転換にどこか旅行にでも行きたい気分になりました。 
今度は、バレーボールかと思いますが、頑張って下さい！！ 
 

[1051] 行ってきました日光旅行～その２  2008年10月11日 12時38分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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たびたびブルーアイズです。先ほどの書き込みあまり面白くなくどうもすみません。 
 
宿についてしばらくしてから宴会が始まりました。 
今年も顔面神経痛ゲームは健在で大盛り上がりでした。 
ブルーアイズは前回の旅行のときビデオ係で某職員さんのドアップを撮ってしまいまし
たが、今回はブルーアイズが顔面神経痛に四苦八苦をしているみっともないところをド
アップで撮られ、悪いことはするものではないなとあらためて思い知らされました。 
 
ジェスチャーゲームではジェスチャーをする人のユーモラスな動作に大うけでした。 
ファースト、セカンド、三丁目それぞれ一組づつおこないました。 
最後はそれぞれの所長さんの名前が問題でしたが、どのチームのジェスチャーをする
人も所長さんのジェスチャーとなると厳しい表情で腕組みしていて各所の所長さんは
そんなに厳しい方なんでしょうか？？？ 
 
あとはコーラの一気飲み、二人羽織とともにゲームに参加された方は大奮闘で大いに
盛り上がりました。 
 
さて宴会が終わったあと管理人さんが中心となって職員さんやメンバー有志のあいだ
に某秘密計画がもちあがりました。 
某ファーストの所長さんの誕生日が翌日なのでみんなでお祝いしようということになり
ました。 
管理人さんの立てた計画では遊び部屋にみんなで集まり、某ファーストの所長さんを
何かの用事で部屋の外に呼び出しているうちにケーキに火をつけ部屋を暗くして 
某ファーストの所長さんが戻って来たらみんなでいっせいに拍手をしてクラッカーを鳴
らし「ハッピーバースデー」の歌をみんなで歌おうということになりました。 
しかしファーストの所長さんが部屋の外に出たとき計画はどうもばれてしまったようで 
管理人さんはほかの職員さんたちから「詰めが甘いよ～」と文句を言われていました。 
しかしファーストの所長さんが戻ってくるとみんなでいっせいに拍手をし、クラッカーを
鳴らし歌を歌ってお祝いしました。所長さんも喜んでくれた様子でした。 
 
なんだかいろいろあった旅行でした。長々と書き込みどうもすみません。 
それではみなさん、良い週末を。 
 
 
 
 
 

[1050] 行ってきました日光旅行～その１  2008年10月11日 11時44分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
昨日おとといと銀杏は毎年秋の恒例の旅行で日光に行ってきました。 
そのときの様子を少し書き込ませていただきます。 
 
今年の旅行は２０周年記念パーティーがあったばかりなので実行委員や係活動はなく 
職員さんがほとんど準備、計画、実行をやってくれました。 
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１日目はまず東照宮見学に行ってきましてけんらん豪華な建物をながめ、 
見ざる言わざる聞かざるなどを見て眠り猫などを見て徳川家康の眠っている場所など
を見学してきました。なんだか雰囲気が厳かでパワーを授かるような場所でした。 
次に行ったのが東武ワールドスクエアーでここは世界の建造物、エジプトのピラミッド
やエッフェル塔、アメリカの摩天楼などの模型が屋外の広い場所に飾られていて興味
深いものがありました。 
 
２日目はまずおかき工房というところでおせんべいを焼いてしょうゆに漬けて自分なり
のおせんべいを作るという体験をしました。これが焼き加減がなかなか難しかったで
す。 
そしてまず日光旅行の定番といえば東照宮ともうひとつの定番である華厳の滝に行き 
その迫力のある滝には圧倒されました。 
その後は中禅寺湖の遊覧船に乗り遊覧船からの中禅寺湖や山々の雄大な眺めを楽
しんできました。ブルーアイズはここで気を利かせたつもりで管理人さんやＨ職員さん
の写真を撮ったのですがどうも撮り損ねたようで失礼しました。 
 
じつはこれは書こうか書くまいか迷ったのですが旅行中あるアクシデントがあったとだ
け書き込ませていただきます。 
 
それでは「行ってきました日光旅行～その２」へ続きます。

[1049] レオンさん、ありがとうございます(^^♪  2008年10月9日 21時43分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は銀杏は日光へのご旅行で書き込み無いと思いますが、レオンさんが国士無双
の健康を心配してくださったので、感謝の書き込みです。 
職場が忙しく、かなり疲労は溜まってますが、風邪は何とか治りそうです。 
レオンさん、健康のことを気遣って頂き誠にありがとうございます。 
 
就職に関しては、以前、銀杏の見学に来た国士無双の友人がレオンさんほど元気な
ら働けそうだと言ってました。 
 
どうか、就職に向けて頑張って下さい！！ 

[1048] 絶對高潮   2008年10月9日 11時16分

漢方中華 さん  e-mail info@kanpoucn.com

 
巨人倍増www.kanpoucn.com 
私は55歳のバツ一の会社員です。楽しみといえば月に1度の風俗遊びです。 
でも一つ悩みがありました。それは、いつもボッキしている時間が短く、プレイの時間
のほとんどをムダにしてしまうことでした。 
九州神龍:www.kanpoucn.com/product.php?id=29&t= 
 
絶對高潮 催淫カプセルwww.kanpoucn.com 
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いや～効きますね！ビックリしましたよ！中国というので、漢方のイメージがあり、  
効くかもと期待感はありました。  
私は結婚して20年になります。ここ1～2年妻とのSEXは何とかこなしてきましたが、  
最近は中折れしたりして妻も不満が  
あるようで夫婦関係がギクシャクしてました。  
絶對高潮 催淫カプセル:  www.kanpoucn.com/product.php?id=70&t= 
 
 
中華蔵宝www.kanpoucn.com 
違いを実感！ 
とにかく、飲んでからの早さにびっくり！ 
精力剤なんて似たりよったりと思っていましたが、あまりの早さにびっくり！飲んで１５
分（個人差があります）、私はもうベッドに向かっていました。 
中華蔵宝:  www.kanpoucn.com/product.php?id=23&t=

[1047] 映画を見るか、本を買うか  2008年10月8日 22時13分

レオン さん  e-mail 

 今日（２００８年１０月８日、水曜日）は、銀杏企画（ファースト）では、メンバーの仕事
（など）は、２時（１４時）少し過ぎに、終了しました。でも、Ｋさん（メンバー）が、残って、
みんなの単位などを記録していました。私は映画が観たかったので、Ｋさんの仕事が
終わるのを待たずに、帰ってしまいました。 
 
 映画は、渋谷で、「フロンティア」という劇映画を観ました。「社会派の映画」かと思っ
たら、「ただのホラー映画」（？）でした。続けて「ベティの小さな秘密」と「ＬＯＯＫ」という
映画も観ようかと思っていたのですが、「フロンティア」が「つまらなかった」ので、観る
気がしなくなってしまいました。障がい者割引で、映画を３本（３０００円）観るより、本を
買った方が良い、という気が私はしてきました。本は、１０００円から２０００円か３０００
円で、「結構内容のあるもの」が買えるからです。ただ、映画は２時間位で観れます
が、本は２時間位では読めません。本は、時間に余裕がないと、読めません。そこが、
本の欠点（？）かも知れません。「解放出版社の「知っていますか何々問題一問一答」
のような本」と同じような本が、あらゆるジャンルに存在していれば良い、と私は思って
います。「格差社会」の中では、「本を読む人」の中にも「格差のようなもの」が存在す
るのではないでしょうか。 
 
 金曜日（２００８年１０月１０日）は、旅行が終わってから、インターネットで紹介されて
いた「ファシストの青年に暗殺された政治家の追悼集会」に行ってみようかな、と私は
思っていました。でも、旅行が終わるのが遅くなりそうなので、参加するのは無理かも
知れません。 
 
 私は、別に「頭脳明晰」ではありません。もしも私が「頭脳明晰」だったら、とっくに就
職していたでしょう。「就職していない人」が「頭脳明晰」ではない、という意味ではあり
ません。 
 
 国士無双さん、書き込みを読みました。人間は健康が一番です。どうか健康に気を
つけて下さい。 
 
 それでは、皆さん、失礼します。
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[1046] 良い日光旅行を！！  2008年10月8日 21時21分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、書き込み読ませて頂きました。 
障がいを持っている方の手助けをしている方の美しい表情というには、感銘を受けま
した。 
ブルーアイズさんの書き込みのように福祉関係の方のお給料をもっと上げてくれれ
ば、良いというのは国士無双も同感です。 
 
銀杏は明日から日光の旅行だそうですが、お天気に恵まれ、良いご旅行になるよう
に！！ 
 

[1045] セカンド、三丁目のみなさん、ありがとう！＆ポティロンの森  2008年10月8
日 19時5分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は某銀杏は地獄のバケツリレーがありました。 
延々と１時間半にわたってバケツリレーは続けられました。 
午前中いっぱいかかり終わったあとはみんなぐったり。 
そんな中ですから作業もとどこおりましたが、セカンドと三丁目のみなさんがお手伝い
に来てくださり、おかげさまで２時には作業も終わりました。 
セカンド、三丁目のみなさん、どうもありがとうございました。 
とりあえずハードスケジュールもひとやまこし、あとは旅行を楽しんでくるだけです。 
 
ところで昨日は文京区福祉部の主催でぶどう狩り＆ポティロンの森に行ってきました。 
まずはぶどう狩りですがこれが甘くておいしく、ブルーアイズは二房も食べてしまいま
した。みなさんも楽しんでいらっしゃるようでした。 
次にポティロンの森に行ってきましたがラベンダーなどのきれいな花が咲き 
その中でのんびりと過ごさせてもらいました。 
ソフトクリーム３５０円でしたがこれがものすごいボリュームでおいしかったです。 
身体、知的、精神の方やお年寄りの方もいらっしゃいましたが 
印象的だったのが福祉の施設のスタッフの方々の顔が美しく見えたことです。 
美人だとかそういうことではなく、車椅子を一生懸命押したりして 
障害を持って困っている人を助けようという心根の美しさが表れている表情のことなの
です。 
大切なお仕事なのに給料が少ないとのことですが何とか行政の方にはもっと給料をも
らえるような制度にしていただきたいものです。 
 
ところでところで銀杏は明日から今度は日光旅行です。 
帰ってきたらまたご報告させていただきます。 
それではまた。 
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パスワード  削除番号    

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1054 記事削除
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